

The experience that I had during my course in Japan

BUI KHANH LINH - Vietnam National
University Hanoi - University of Languages
and International Studies
August 1-12, 2016

今回、京都サマープログラム 2016 に参加できて嬉しく思う。授業では、先生の教え方は分かりやすく、京大生たちは親切だと感じ、そのお蔭で様々なことを学ぶことができた。最も楽しんだのはスピーチの授業だった。その授業では、作文の練習をすることができ、実際のスピーチ発表にも意欲的にのぞんだ。他にも、日本人の美意識や書道など、日本の文化についての講義や実践があった。

短期間の研修ではあったが、日本での滞在はたいへん楽しいものだった。日本語を使った会話を実践することができ、聴解や読解などの能力を向上させることができた。自信をもって短いスピーチをすることができた。

日本文化だけでなく、日本人の農業従事者の生活も体験した。他の参加者と共に野菜を収穫・調理し、昼ご飯を作った。特に、この学外研修を通して、メンバー同士の仲が強固になったように思う。

プログラム中、電車で携帯電話を落としてしまった。しかし、幸運にも翌日に携帯電話を受け取ることができた。誰かがそれを拾って、鉄道会社の窓口に届けてくれたのだ。たいへん感謝している。このこともあって、日本人は親切だと実感した。世界中を見ても日本の治安はかなり良いと思われる。

京都に滞在することで、日本人の生活について様々なことを理解することができた。私の日本語能力は高いとは言えないため、さらに勉強を続けなければならない。留学の希望があり、留学先としては京都が適していると考えている。